

Clubs präsentieren sich in Frirdrichshafen

26.05.2022



Auf der Tuning World Bodensee pulsiert das Tuner-Herz, vor allem in den Clubhallen. Fast 140 Messestände, unzählige Fahrzeuge, die aufwendig getunt wurden und überall lächelnde Gesichter. Wer sein Hobby teilen möchte, der ist hier genau richtig und eingeladen mal vorbeizuschauen.

Anmoderation:

Auf der Tuning World Bodensee pulsiert das Tuner-Herz, vor allem in den Clubhallen. Fast 140 Messestände, unzählige Fahrzeuge, die aufwendig getunt wurden und überall lächelnde Gesichter. Wer sein Hobby teilen möchte, der ist hier genau richtig und eingeladen mal vorbeizuschauen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich für uns mit dem Betreuer der Club-Arena getroffen.